



# ぞうぐみだより



2024年12月2日  
社会福祉法人尚徳福祉会  
保育園与那原ベアーズ2

「ドキドキしたけど、楽しかったね!」「お母さんが、上手と褒めていたよ」などと、家族の応援のもと、園生活最後の大きな舞台を終え、達成感と充実感を味わえたと思います。さまざまな材料や道具を使い工夫しながら作り上げた製作物、友だちと協力しながら考えた科学遊び、繰り返し取り組んできたけん玉、興味、関心から作り上げた新聞、文字が書ける楽しさから「書きたい」「やってみたい」と積極的に取り組みました。その成果が十分に発揮できたと思います。また、師走の慌ただしい月となりましたが、自分たちのお部屋を綺麗にする方法が雑巾で拭く方法と新聞紙を使ってきれいにすることも体験しながら大掃除を行い、新しい気持ちで新年が迎えられればと思います。ご家庭でも子どもたちと一緒に大掃除を行ってみてはいかがでしょうか

## 保育のねらい

- ★冬の自然の変化や身近な社会事象に興味を持ち、生活や遊びに取り入れて楽しむ。
- ★戸外で友だちと一緒に思いっきり体を動かして遊び、充実感を味わう。
- ★感染症予防に努め、健康で安全に過ごせるように留意する



## ～お迎えの時間の確認～

朝の会にて「何時に・誰が」お迎えをするのかを確認し合っています。時間を意識することで見通しを持って活動を行うことが出来るようにしていければと思います。

## ～持ち物の準備～

就学に向けて自分の持ち物の準備は自分で出来るようになればと思います。自分の物は何処にあるのか?何処に片付けたらいいのか?など知る機会にもなればと思います。小学生になると時間割に体育着の準備、給食のエプロン等やることが増えていきます。一緒に考える良い機会にしてみてもいいかですか。



## 与那原警察署訪問

「勤労感謝の日」を前にみんなのために働いている方のお仕事を見てみようという事になり、11月に訪問を予定しておりましたが、与那原警察署さんとの調整ができなくて、12月13日(金)に訪問することになりました。普段、入る事ができない場所を見学させていただく貴重な経験を行うとともに、小学校へ通う際の交通ルールを知る機会になればいいなと思います。

## 羽織物で衣服の調整

朝夕の寒暖差が大きく衣服の調整が難しい季節になりました。長袖を着てくる子どもたちも増えてきていますが、活動が進むうちに「先生、暑いから着替えてもいい」と伝えて来ることがあります。着脱が簡単な薄手の羽織物などを準備して頂けると助かります。

## ～お楽しみ会参加へのお礼～

ご家族の声援のもと、大勢の人前でドキドキ、ワクワクを体験し大きく成長、自信になったことと思います。有難うございました園生活も残り少なくなってきましたが、楽しい思い出が沢山作れるように、子ども達と一緒に考え楽しめたらと思います